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平成 24 年第 11 回教育委員会定例会会議録 

 
１ 開会宣言 平成 24 年５月 28 日（月） 午後１時 30 分 

 

２ 場 所 三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 
３ 出 席 者 長沼委員長、坂爪委員長職務代理委員、渡辺委員、須佐委員、松永教育長 

 

４ 説明のための出席者 

池浦教育部長、大平教育総務課長、久住子育て支援課長、高橋学校教育課長、

嘉代小中一貫教育推進室長、前澤小中一貫教育推進室主幹、金子生涯学習課

長、高野教育総務課課長補佐、大谷教育総務課庶務係長 

 

５ 傍 聴 人 ３人 

 

６ 議 題     

 （１）会議録の承認 

   平成 24 年第８回教育委員会臨時会会議録 

   平成 24 年第９回教育委員会定例会会議録 

   平成 24 年第 10 回教育委員会臨時会会議録（非公開） 

 

（２）報 告 

報第１号 平成 23年度第３回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会議録につ

いて 

報第２号 平成 23 年度第３回三条市図書館協議会会議録について 

報第３号 平成 24 年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

 

（３）議 事 

議第１号 三条市学校設置条例の一部改正について 

議第２号 三条市（仮称）第一中学校区統合小学校校名等制定委員会設置要綱の制定に

ついて 

議第３号 三条市指定文化財の指定について 

 

 （４）その他 

ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

イ 今後の学校給食の在り方について 

ウ 三条市児童クラブ条例の一部改正について 

エ 三条市立児童館条例の一部改正について 
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オ 次回教育委員会定例会の日程について 

 

７ 審議の経過及び結果 

（１） 会議録の承認について 

長沼委員長から平成 24 年第８回教育委員会臨時会会議録、平成 24 年第９回教育委員

会定例会会議録及び平成 24 年第 10 回教育委員会臨時会会議録について諮り、承認と決

定。 

 

（２） 報 告 

・ 報第１号 平成 23 年度第３回三条市社会教育委員会議及び公民館運営審議会会 

    議録について 

・ 報第２号 平成 23 年度第３回三条市図書館協議会会議録について 

・ 報第３号 平成 24 年度第１回三条市文化財保護審議会会議録について 

金子生涯学習課長が一括説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

（３） 議 事 

・ 議第１号 三条市学校設置条例の一部改正について 

・ 議第２号 三条市（仮称）第一中学校区統合小学校校名等制定委員会設置要綱の制 

定について 

大平教育総務課長が一括説明 

（長沼委員長） 

ただ今の件につきまして、ご発言がありましたらお願いいたします。 

（坂爪委員） 

公募でよろしいと思います。小中一体校なので、私の希望ですが、校旗などは中学校

と関連のあるものが良いのではないかと思います。 

（長沼委員長） 

公募委員の申込み状況はいかがでしょうか。 

（大平教育総務課長） 

広報で募集をしているところでございますが、現時点での応募は２名でございます。

このほか数件の問い合わせが来ているところです。 

（長沼委員長） 

須佐委員さんいかがでしょうか。 

（須佐委員） 

校歌は平成 26 年１月の完成で、開校までに間に合うのでしょうか。練習したりして、

校歌を浸透させたりするのに時間がかかると思いますが、大丈夫でしょうか。 

（大平教育総務課長） 

校歌につきましては、まず歌詞を公募し、作曲を専門家に依頼するなど、今後制定委
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員会の中で検討しなければならないと思います。また、この時期で大丈夫かということ

でございますが、平成 26 年４月が開校でございますので、１月に決定できればその後

学校等で練習できる期間が２か月強ぐらいございます。レベルはともかくとして、時間

的には余裕があるということで考えております。 

（長沼委員長） 

作曲に関しては、最初からプロにお願いすることになるのですか。 

（大平教育総務課長） 

事務局としてまだ決定しておりませんが、今後、制定委員会に諮りながら検討してい

きたいと思っています。一般的に先進事例等を見ますと、曲自体を公募するというのは

難しい状況もありますので、歌詞については公募を基本として、歌詞が決まった段階で

作曲を専門家に依頼するような形になろうかと考えております。 

（長沼委員長） 

中学校にも吹奏楽部なり音楽部の先生なり、とても優秀な方がおられますし、かえっ

て今の子どもたちは作曲などをとても得意にしていますので、そんなアイデアもできれ

ばいいかなと思います。もしそんなことができれば、自分たちの校歌を作曲できる機会

は滅多にないわけですから。それもひとつの考えとして私は思っております。 

ほかにいかがでしょうか。 

全員異議なく承認と決定 

 

・ 議第３号 三条市指定文化財の指定について 

金子生涯学習課長が説明 

質疑に入るが質疑なく、全員異議なく承認と決定 

 

（４） そ の 他 

  ア 小中一貫教育推進状況について（概要報告） 

嘉代小中一貫教育推進室長が説明 

（長沼委員長） 

ただ今の件につきまして、ご発言がありましたらお願いいたします。 

（坂爪委員） 

３の小中一貫教育実践発表会８月 21 日の説明がありましたが、この中に全中学校区

実践発表、次に紀要作成とありますが、この内容的なものは実践の紀要ということでし

ょうか。 

（嘉代小中一貫教育推進室長） 

さようでございます。 

（坂爪委員） 

わかりました。新しい紀要よりも、研究紀要となると大げさになるかなと思い、確認

させていただきました。 

（長沼委員長） 
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ほかにいかがでしょうか。よろしいでしょうか。 

それでは決定といたします。 

 

  イ 今後の学校給食の在り方について 

大平教育総務課長が説明 

（長沼委員長） 

ただ今の件につきまして、ご発言がありましたらお願いいたします。 

献立作成と食材発注は委託しないということでよろしいでしょうか。そうであれば、

今までどおりおいしいくて体に良いものをという基本は守られるということですね。 

（大平教育総務課長） 

現在進めています三条の米飯給食を中心とした食育につきましては、今までどおり食

育推進室、さらには学校栄養職員が担当させていただきますので、従来と全く変わるも

のではありません。あくまでも調理をする部分について業務委託をするということでご

ざいます。民間に委託する中で民間のノウハウ等の技術を生かしながら、今まで以上に

食育を推進していきたいと思っております。 

（須佐委員） 

調理委託することによって、今各調理場に勤務している調理士さんの解雇というよう

な問題は起きないということでよろしいでしょうか。 

（大平教育総務課長） 

現在勤めていただいております調理士の方々の解雇は全く考えていないところでご

ざいます。今後新しい調理場もできることから、調理士の退職状況を考慮しながら、期

限付任用職員の採用を含め人員配置を検討していきたいと思っています。 

（長沼委員長） 

よろしいでしょうか。では承りました。 

 

  ウ 三条市児童クラブ条例の一部改正について 

  エ 三条市立児童館条例の一部改正について 

久住子育て支援課長が一括説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

 

  カ 次回教育委員会定例会の日程について 

    大平教育総務課長から提案があり、委員長が諮り次のとおり決定する。 

    日 時  平成 24 年６月 25 日（月） 午後１時 30 分 

    会 場  三条市役所栄庁舎 201 会議室 

 

８ 閉会宣言  平成 24 年５月 28 日 午後２時 35 分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してこ

こに署名する。 
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                        三条市教育委員会 

                         委員長 長沼 礼子 


